
  

 

Niederschrift 

der 1. Sitzung des Sozialausschusses 

am 17.09.2019 Tenne, Alte Promenade 1  

AZ: 101310.19.01-01  

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  20:00 Uhr 

 

Anwesend: 

Vorsitzende/r 

Herr Claus-Christian Kühne   

Mitglieder 

Herr Siegfried Jackowicz   

Herr Silvio Lanz   

Herr Oliver Praetzel   

Frau Gudrun Tiedge   

Herr Jürgen Wichert   

Protokollführer/in 

Herr Kai Pluntke Amtsleiter Ordnungsamt 

Verwaltung 

Herr Thomas Kluge Bürgermeister 

sachkundige Einwohner 

Frau Kristin Güttler-Dinchev   

Frau Franziska Kiel   

Herr Dieter Quabs   

Herr Ralf Schmidt   

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Herr Dr. Daniel Scheibe   

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
 

 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 06.05.2019  

 4 Einwohnerfragestunde  

 5 1. Änderung LEQ für Integrative Kita "Der kleinen Domersleber" 018/BM/19-24 

 6 Auswertung aufsuchende Jugendarbeit Tenne  

 7 Entwicklung der Schülerzahlen  

 8 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Sozialaus-

schusses 
 

Bürgerinnen und Bürger 6 Gäste 
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Nichtöffentlicher Teil 

 9 Abstimmung über die Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 

06.05.2019 
 

 10 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Sozialaus-

schusses 
 

 

Öffentlicher Teil 

TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

 

Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder des Ausschusses sowie die anwesenden 6 Gäste. 

Er eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass mit 5 Stadträten und 3 sachkundigen Einwohner 

die Beschlussfähigkeit gegeben ist.  

 

TOP  2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

Der Vorsitzende stellt die Tagesordnung zur Diskussion.  

 

Änderungsanträge werden nicht gestellt. 

 

Abstimmung über die Tagesordnung: einstimmig beschlossen  

Ja 5 (Stadträte) +3 (sachk. Einwohner)  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 06.05.2019 

 

Der Vorsitzende fragt nach Einwendungen. - keine. 

 

Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil):  mehrheitlich beschlossen  

Ja 1 (Stadtrat) +2 (sach. Einwohner)  Nein 0  Enthaltung 4 (Stadträte +1 (sachk. Einwoh-

ner)  Mitwirkungsverbot 0   
 

TOP  4 Einwohnerfragestunde 

 

Es gibt keine Anfragen.  

 

TOP  5 1. Änderung LEQ für Integrative Kita "Der kleinen Domersleber" 

Vorlage: 018/BM/19-24 

 

Herr Pluntke nimmt Erläuterungen vor. 

 

Abstimmung über die Beschlussvorlage 018/BM/19-24 zur Empfehlung und Abstimmung an 

den Hauptausschuss und Stadtrat: 

 

Der Stadtrat der Stadt Wanzleben - Börde beschließt das Einvernehmen zur 1. Änderung der 

Leistungs-, Entgelt- und Qualitätsentwicklungsvereinbarung zwischen dem Landkreis Börde 

und der Bördekita GmbH, Sven Hildebrand, Martin-Selber-Straße 12 a in 39164 Wanzleben - 

Börde, ab dem 01.02.2019 bis zum 31.01.2020.  
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einstimmig empfohlen  

Ja 5 (Stadträte) +3 (sachk. Einwohner)  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  6 Auswertung aufsuchende Jugendarbeit Tenne 

 

Frau Kiel und Herr Praetzel nehmen an der Sitzung teil, somit sind 6 Stadträte und 4 sach-

kundige Einwohner anwesend. 

 

Der Vorsitzende bedankt sich beim DRK Wanzleben für die Ausgestaltung der Sitzung und 

bittet um Vorstellung der Jugendarbeit. 

 

Herr Dill erläutert die aufsuchende Jugendarbeit und das Angebot der Tenne und geht auf 

Fragen der Ausschussmitglieder ein. 

 

Der Vorsitzende wird die Thematik im Stadtrat einbringen und für eine bessere Kommunika-

tion / Vernetzung werben.  

 

TOP  7 Entwicklung der Schülerzahlen 

 

Herr Pluntke erläutert die Geburtenzahlen und die Auswirkungen auf die Schulentwicklungs-

planung sowie Möglichkeiten zur Bildung von Schulverbünden. 

 

Es erfolgt eine Diskussion, in der Folge stellt der Vorsitzende die Anfrage, ob man an einem 

Pilotversuch des Landes zur Bildung von Verbünden mit mehreren Standorten teilnehmen 

soll.  

 

TOP  8 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des  

Sozialausschusses 

 

Der Bürgermeister macht Ausführungen zur Finanzlage der Stadt Wanzleben - Börde und zu 

den finanziellen Auswirkungen des Kinderförderungsgesetzes. 

 

Herr Jackowicz fragt nach der Miete für die Nutzung der Grundschule im ZD Klein Wanzle-

ben, der Sicherung der Sekundarschule im OT Stadt Wanzleben, der Sporthalle im ZD Klein 

Wanzleben, möglichen Fördermittelprogrammen für den Schwimmunterricht und nach Mög-

lichkeiten für die Installation von Radwegen, bzw. der Ertüchtigung von vorhandenen Wegen. 

 

Frau Tiedge schlägt vor, dass sich die Seniorenverbände im Sozialausschuss vorstellen.  

 

Schließung der Sitzung – öffentlicher Teil. 

 

  

 

gez. Claus-Christian Kühne gez. Kai Pluntke 

Vorsitzender  Protokollant 
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